



## VBB-Standortgruppe Stuttgart

### Gruppe der Pensionäre

#### Adventsfeier der Pensionäre der Standortgruppe Stuttgart 2013

Am Dienstag, 10.12.2013, fand die gemeinsame Adventsfeier der Pensionäre der VBB-Standortgruppe statt. Der etwas nüchtern wirkende Versammlungsraum im Offiziersheim der Theodor-Heuss-Kaserne Stuttgart war von Damen der Pensionärsgruppe festlich dekoriert worden und gab dem Saal dadurch eine vorweihnachtliche Atmosphäre.

Kollege Franz Weinauer, unser Sprecher und Manager, begrüßte die wieder zahlreich erschienenen Gäste und dankte für die von diesen mitgebrachten Kuchenspenden.



Anschließend erinnerte er an die Höhepunkte des vergangenen Jahres und erwähnte dabei insbesondere

den Tagesausflug nach Ellwangen, die mehrtägige Reise in das Regensburger Land, das Grillfest auf der Terrasse des Männergesangsvereins Stuttgart Berg, und Besuche der Staatsgalerie. Er dankte allen Kollegen, die ihm bei der Vorbereitung und Durchführung dieser Veranstaltungen tatkräftig unterstützt haben.

Als Vorschau für das Jahr 2014 gab Franz Weinauer bekannt, dass am 21.01.2014 ein Besuch der Markthalle Stuttgart vorgesehen sei. Weitere Vorhaben, wie z.B. eine mehrtägige Reise sowie ein Tagesausflug sollen beim nächsten Treffen am 08.01.2014 besprochen werden.



Nun warteten alle gespannt darauf, welche Ideen unser langjährig als „Adventsmoderator“ bewährte Kollege Gerhard Hecker für das weitere Programm der Feier entwickelt hat. Eine von ihm vorgetragene neue Weihnachtsgeschichte, ein von uns zu lösendes Wortergänzungsrätsel und das anschließende Singen von ihm vorgeschlagener Weihnachtslieder trugen wieder bestens zu unserer Unterhaltung bei.

Mit kräftiger Stimme gaben die Kollegen Gerhard Hecker und Alfred Herrmann den „Oh, du Fröhliche“ - Ton an. Musikalisch unterstützt wurden sie durch Erich Krämer auf der Gitarre und natürlich auch durch uns. Danach wurde etwas Neues angestimmt, das Lied: „Was soll das bedeuten“.

Wer online noch einmal nachlesen möchte:

Text:

[http://de.wikipedia.org/wiki/Was\\_soll\\_da\\_s\\_bedeuten](http://de.wikipedia.org/wiki/Was_soll_da_s_bedeuten)

Melodie:

<http://www.youtube.com/watch?v=TUz1rrlpdml>



Bei Kaffee und Kuchen, guter Stimmung, angeregten Gesprächen gingen die Stunden sehr schnell vorüber.

Sehr gefreut hat uns der Besuch unseres Kollegen Hans – Dieter Schenk, dem immer sehr rührigen Vorsitzenden der Standortgruppe Stuttgart und zugleich Vorsitzenden des Personalrats der Wehrbereichsverwaltung Süd. Obwohl er gerade in Zeiten des größten Umbruchs von Streitkräften und Bundeswehrverwaltung permanent gefordert ist, ließ er es sich nicht nehmen, kurz vorbeizuschauen und Grüße zu übermitteln.

So haben wir auch in diesem Jahr trotz zum Teil schwerwiegender gesundheitlicher Probleme einiger Kollegen gemeinsam wieder eine gute Zeit verbracht.

*Franz Käfferbitz*

*Fotos: Bernd Bohnert*